
Protokoll der Dekanatsjugendkammer der evangelischen Jugend im 

Dekanat Würzburg vom 29.10.2020 (per Zoom) 

 

Anwesend: Marie Fritze, Matthias Scheller, Lea Conrad, Susanne Hötzel, Emma Schroll, Paul Windolf, Scarlett Vucic, 

Alina Heußlein, Viktoria Zorn (ab 18:53 Uhr ), Moritz Gräbner (Momo) (bis 19:00 Uhr), Simon Heilig (ab 19:00 bis 20:00 

Uhr) 

Entschuldigt: Chris Brand, Lisa Schmachtenberger, Samantha Hohnhaus 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der TO 

Alina begrüßt alle Anwesenden. Matthias bittet den Punkt „Zukunft des Immerhin“ vorzuziehen. Die Tagesordnung wird 

mit der genannten Änderung einstimmig angenommen. 

TOP 2: Ich über mich 

Jeder stellt sich kurz vor und erzählt etwas über sich, da es für Paul Windolf die 1. Sitzung ist und Momo als Gast dabei 

ist. 

TOP 3: Protokoll vom 22.09.2020  

Das Protokoll wird mit 7 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung angenommen. 

TOP 7: Zukunft des Immerhin (vorgezogen) 

Momo sagt etwas Allgemeines zum Immerhin während der Corona- Zeit und berichtet dann, dass die alkoholfreien 
Getränke gespendet wurden. Das Bier usw. wurden an einem Tag gegen Spenden verkauft, dies wurde auch gut 
angenommen.  
Das Immerhin wurde auch gemeinsam mit der Magdalena Corona- Fit gemacht, jedoch erstmal wieder geschlossen. 
Es gibt bis jetzt auch noch keine neue Immobilie, wo das Immerhin hinziehen könnte, wenn die Posthallen abgerissen 
werden, sie stehen jedoch im Kontakt mit der Stadt Würzburg. 
Im Päsidiums-Vorstand gibt es zurzeit nur einen Vorsitzenden, es fehlt jedoch noch jemand aus der EJ. Marie fragt 
deshalb ob jemand Lust hätte, weil Sie zum Herbst 2021 ausscheidet und es deshalb jemand anderes machen sollte. 
Scarlett erklärt sich dazu bereit und geht mit zur nächsten Sitzung. 
Momo verabschiedet sich wieder und wird jetzt öfters bei unseren Sitzungen dabei sein. 
 
TOP 4: Rückblick auf vergangene Veranstaltungen 

 
- Dekanatssynode 

Lea, Matthias, Markus Kiefel und Simon Heilig waren dort. Es gab eine Podiumsdiskussion und es wurde ein 
neues Mitglied ins Präsidium gewählt. Das ist Thomas Hansen aus Höchberg. 
 

- Dekanatsjugendkonvent 
Der Einführungsgottesdienst am Samstag war schön, vor allem, dass die Maggi und die Marina die Predigt 
gehalten haben. 
Nach dem Gottesdienst ging es zu einem kleinen Empfang in den CVJM, wo dann auch der eigentliche Konvent 
zum Thema „Bausteine“ am Samstag stattfand.  
Am Sonntag war der Geschäftsordnungsteil des Konvents, es wurde wieder gewählt. 
Der Dekan schaute auch mal kurz vorbei. 

 
 
TOP 5: Bericht des Stadtjugendring 

Simon Heilig erzählt von der Vollversammlung des Stadtjugendrings. Es gab große Wahlen, wobei André Fischer 
(CVJM) für zwei Jahre zum Vorsitzenden gewählt, sein Stellvertreter wurde Daniel Redelberger von der EJ. Der 



Jahresschwerpunkt wurde auf das Thema „Innovation in der Jugendarbeit während der Pandemie“ festgelegt. Auch 
unser Nachhaltigkeitsantrag wurde besprochen. 
 
TOP 6: Delegation für den Stadt- und Kreisjugendring Würzburg 

Für den Stadtjugendring wurden Simon Heilig und Daniel Redelberger, als Stellvertreter wurden Rosalie Lehner und 
David Salaws vorgeschlagen. 
Dies wurde einstimmig von der Kammer angenommen und delegiert. 
 
Für den Kreisjugendring Würzburg wurden Viktoria Zorn, Markus Kiefel, Beate Betschler und Paul-Louis Windolf 
vorgeschlagen. Als Stellvertreter wurden Stefan Spehnkuch, Sven Bähr und Emma Windolf vorgeschlagen. 
Die Vorgeschlagen wurden einstimmig von der Kammer angenommen und delegiert. 
 
TOP 8: Anschaffungen 

Matthias hat einen Kostenvoranschlag veranlasst bei einer Firma für ein neues Netzwerk im Jugendwerk. Wegen dem 
T- Shirt Druck hat sich die Magdalena informiert. 
Zum Thema Stand-up-paddling-Boards hat der Paul vorgeschlagen mal eine Kalkulation aufzustellen, was 
Neuanschaffungen gegen das Ausleihen kosten würden. 
Nächstes Jahr soll auf jeden Fall eine neue Rollenrutsche gekauft werden.  
Die Alex-Zelte sind im Moment bei der Reparatur, es gibt aber noch keine genauen Kosten. 
Wir stellen den Punkt nochmals auf die nächste Tagesordnung. 
 
TOP 9: Kammer intern (Patenkind, neue Termine) 

Patenkind: 
Marie erklärt nochmals kurz, seit wann wir das Patenkind unterstützen und warum und dass unser derzeitiges 
Patenkind Sril nicht länger unterstütz wird. Jeder erklärt seine Gedanken zu dem Thema. Es wird ebenso beschlossen, 
dass wir kein weiteres Patenkind mehr unterstützen möchten und somit unsere Patenschaft zum Ende des Jahres 2020 
beenden. Es sind jedoch nochmals 15 € von jedem Kammermitglied für unser derzeitiges Patenkind im Dezember zu 
zahlen. Bis zur nächsten Sitzung soll sich jeder schon mal Gedanken für eine neue Organisation/Hilfsaktion  machen. 
 
Termine für die nächsten Kammersitzungen: 

- Donnerstag, den 26.11.2020 um 19:00 Uhr  
- Freitag, den 18.12.2020 um 18:00 Uhr Kammersitzung mit anschließendem Weihnachtsessen 
- Dienstag, den 26.01.2021 um 18:30 Uhr 

 
TOP 10: Vorschau Veranstaltungen 

 Am 17.11.2020 um 19 Uhr ist das KV- Jugendbeauftragten- und Jugendausschuss-Treffen per Zoom  

 Taize- Gebete finden am 14.11. um 19.30 Uhr an fünf Orten statt, 

 Grundkurs wurde abgesagt, jedoch soll er möglicherweise in den Osterferien 2021 (27.03. – 01.04.2021) 
stattfinden (ohne Übernachtung). 

 Love- Boxen sind noch vorrätig im Jugendwerk. 

 EJ- diskutiert findet seit dem 14.10.2020 statt, es ist alle zwei Wochen um 19:00 Uhr. Es machen verschiedene 
Dekanate mit. Die nächsten Termine sind: 11.11., 25.11., 09.12. 

 
TOP 11: Kurz & Bündig  

 Es gibt ein Reformationsgottesdienst in St. Johannis am 31.10. um 10 Uhr. 

 Demokratie leben in Würzburg veranstaltet vom 16.11 – 20.11.2020 eine „Digitale Woche der Demokratie“. Die 
Veranstaltungen hierzu finden per Zoom statt (Zoom-Link auf der Homepage www.demokratie-leben-
wuerzburg.de)  

 
 

 

http://www.demokratie-leben-wuerzburg.de/
http://www.demokratie-leben-wuerzburg.de/


TOP 12: Sonstiges aus den Reihen der Kammermitglieder 

 Marie erzählt, dass es ein Krippenspiel in Form von einem Podcast geben wird, die erste Folge gibt es dann am 
1. Advent zum Anhören auf dem YouTube Kanal von St. Stephan. 

 Alina schlägt vor, dass die Dekanatsjugendkammer-Protokolle, als auch die Termine der Sitzungen auf die 
Homepage kommen sollten, da sie auch öffentlich sind. Matthias kümmert sich darum. 

 
TOP 13: Andacht 

Matthias hält eine Andacht zum Thema „Bleibt behütet. Begrüßungen und Abschiede in Zeiten von Corona“. 
Danke dafür. 
 

Protokollantin: Alina Heußlein 


